

	Antrags-Nr.	
	1164-AT/2013	

Antrag

Herr Oliver Pfeffer
Fraktionsvorsitzender der
FDP-Stadtratsfraktion

Betreff
Antrag der FDP-Stadtratsfraktion - Einrichtung einer Stabsstelle Lutherdekade 2017

Beratungsfolge	Sitzung	Sitzungstermin	
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	29.05.2013	
Stadtrat der Stadt Eisenach	Ö	05.06.2013	

I. Beschlussvorschlag

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, bis zur Sitzung des Stadtrates im September eine Stabsstelle „Lutherdekade 2017“ in der Stadt Eisenach einzurichten und dem Stadtrat die Mitglieder und das Konzept dieser Stabsstelle, der sie selber vorstehen wird, vorzulegen.

II. Begründung

Die Lutherdekade 2017 wird für die Stadt Eisenach eines der bedeutendsten Ereignisse und Höhepunkte. Man darf davon ausgehen, dass zu diesem Ereignis Besucher aus allen Nationen die Wirkungsstätten Martin Luthers besuchen werden. Ein solcher Höhepunkt wird für die Stadt Eisenach nicht nur eine logistische Herausforderung, sondern auch in kultureller, touristischer und finanzieller Hinsicht, so dass eine nunmehr nur noch dreijährige Vorbereitungszeit ein Mindestmaß an Vorlauf bedeutet.

Herr Oliver Pfeffer
Fraktionsvorsitzender der
FDP-Stadtratsfraktion